

もう金はいらない

シリーズ～神の国～ 2013/8/4

マタイ福音書19章16～26節

16さて、一人の男がイエスに近寄って来て言った。「先生、永遠の命を得るには、どんな善いことをすればよいのでしょうか。」17イエスは言われた。「なぜ、善いことについて、わたしに尋ねるのか。善い方はおひとりである。もし命を得たいのなら、掟を守りなさい。」18男が「どの掟ですか」と尋ねると、イエスは言われた。「『殺すな、姦淫するな、盗むな、偽証するな、19父母を敬え、また、隣人を自分のように愛しなさい。』」20そこで、この青年は言った。「そういうことはみな守ってきました。まだ何か欠けているでしょうか。」

21 イエスは言われた。「もし完全になりたいのなら、行って持ち物を売り払い、貧しい人々に施しなさい。そうすれば、天に富を積むことになる。それから、わたしに従いなさい。」22 青年はこの言葉を聞き、悲しみながら立ち去った。たくさんの財産を持っていたからである。23 イエスは弟子たちに言われた。「はっきり言っておく。金持ちが天の国に入るのは難しい。24 重ねて言うが、金持ちが神の国に入るよりも、らくだが針の穴を通る方がまだ易しい。」25 弟子たちはこれを聞いて非常に驚き、「それでは、だれが救われるのだろうか」と言った。26 イエスは彼らを見つめて、「それは人間にできることではないが、神は何でもできる」と言われた。



先生、永遠の命を得るには、どんな善いことをすればよいのでしょうか。



なぜ、善いことについて、わたしに尋ねるのか。善い方はおひとりである。もし命を得たいのなら、掟を守りなさい。



正しく生きてきたお陰で、こんなに金持ちになった。あと足りないのは「永遠の命」ぐらいだなあ…。



ずいぶん鼻持ちならぬやつが来たぞ。
ひとつぎゃふんと言わせてやるか！



『殺すな、姦淫するな、盗むな、偽証するな、父母を敬え、また、隣人を自分のように愛しなさい。』

そういうことはみな守つてきました。まだ何か欠けているでしょうか。





十戒は守っているに違いな
いが、「隣人を自分のよう
に愛しなさい」という一番
大切な戒めはどうかな？



そんな戒めはみな守っ
てきたよ。だからこんな
に金持ちになったんだ。
イエス様って、意外に
たいしたことないなあ



「もし完全になりたいのなら、
行って持ち物を売り払い、貧しい人々に施しなさい。そうすれば、天に富を積むことになる。
それから、わたしに従いなさい。」

青年はこの言葉を聞き、悲しみながら立ち去った。たくさんの財産を持っていたからである





隣人を自分のように愛しているのなら、自分が味わった豊かさを貧しい人たちにも味わわせてやいなさい。そうすれば天国に貯金ができる、永遠の命をいただくことができるよ！

せっかく手に入れた財産を手放すなんて、オレにはできない。でも、そうすると永遠の命は頂けない。どうすればいいんだ！



はっきり言っておく。金持ちが天の国に入るのは難しい。重ねて言うが、金持ちが神の国に入るよりも、らくだが針の穴を通る方がまだ易しい。重ねて言うが、**金持ちが神の国に入るよりも、らくだが針の穴を通る方がまだ易しい。**

それじゃ誰も神の国に入れないじゃないですか？





「人間にできることではないが、神は何でもできる」

<人間が自分の努力や修行で入ることはできないが、神の恵み(奇跡)によって入れてもらえるのだ！>



もう金はいらない！

- 豊かであることは、正しく生きてきた証拠でも、神に喜ばれている印でもない
 - お金は神様からの宿題です
- **こんな症状は危ない**
 - 「ある程度」お金に余裕がないと心配だ
 - 使うより貯める方が幸せだ
 - 「もっと収入があれば…」と思っている
- 金に執着する人は、「神の国」ではなく「金の国」に住んで下さい!
 - 「あなたがたは、神と富とに仕えることはできない。」